
Altkleidersammlung 

Zur Thematik Altkleidersammlung 

möchte Markus Regensburger mitteilen, 

dass nach Rücksprache mit dem 

Abnehmer derzeit noch keine 

Altkleiderübernahme möglich ist. Eine 

Neubewertung der Situation findet 

Anfang Juli statt. Allerdings gilt es zu 

beachten, dass wir nach Aufhebung des 

Lieferstopps durch unseren Abnehmer ca. 

2 bis 3 Wochen benötigen, bis unsere 

Lager geleert sind und wir wieder in der 

Lage sind Altkleider zu übernehmen. Daher wird eine Altkleiderübernahme wohl erst wieder 

in der 2 Jahreshälfte möglich sein! 

 

Problemstoffsammlung 

Die Problemstoffsammlungen im Bezirk 

Landeck konnten im heurigen Frühjahr leider 

nicht stattfinden. Bitte bewahren Sie ihre 

Problemstoffe zwischenzeitlich zu Hause 

auf. Entsorgen Sie diese nicht im Restmüll 

oder illegal sonst irgendwo. Spätestens im 

Herbst wird wieder eine 

Problemstoffsammlung stattfinden. 

 

 

Bitte beachtet weiterhin, dass die Mülltrennung bereits zu Hause und nicht am 

Hof selbst erfolgt. Jeder hat die Entsorgung so rasch als möglich zu tätigen und 

dann den Recyclinghof umgehend zu verlassen. Ein Mindestabstand von 1 

Metern ist jedenfalls einzuhalten. 

 

Wir bedanken uns, für Euer Mittun und das Verständnis in dieser 

einzigartigen Zeit. 

 

Kauns, am 09.06.2020 

Schranz Matthias 

Obmann RCV Kaunertal 


